

PRESSEMITTEILUNG

Lippstadt, Juli 2019

ALBATROS - ARBEITEN WIE DIE FORMEL 1 PROFIS

In diesem Jahr besiegeln ALBATROS und der erfolgreiche Formel 1 Rennstall Scuderia Toro Rosso mit ihrer Markenkooperation eine mehrjährige Partnerschaft, die Besonderes verspricht. Mit der Kooperation bündeln zwei innovative, erfolgshungrige Marken nachhaltige Leidenschaft für herausragende Funktion, exzellente Performance, besonderes Design und Liebe zum Detail. Auf Basis dieser Attribute entwickelt ALBATROS gemeinsam mit Scuderia Toro Rosso eine einzigartige Kollektion aus Sicherheitsschuhen und Textilien aus dem Bereich Workfashion.

Die Kollektion verbindet den sportiven Erfolgswillen des jungen Rennstalls aus der Red Bull Familie mit der langjährigen Kompetenz und Erfahrung im Bereich Sicherheitsschuhe und Workfashion von ALBATROS. Als Inspirationsquelle dient der Rennsport, der sich durch Schnelligkeit und Geschicklichkeit in jeglicher Hinsicht auszeichnet. Hochwertige Materialien, klare Schnitte und kontrastierende Designs prägen den Racing-Look der Produkte. Modische Akzente setzen z.B. die Zipper-Puller, die mit einem Design-Element inspiriert vom Red Bull Ring versehen sind. Das Scuderia Toro Rosso Logo ist Bestandteil aller Kleidungsstücke.

„Mit Scuderia Toro Rosso haben wir einen perfekten Partner gefunden, der unsere Begeisterung für innovativ-sportliche Produkte teilt, weltweit präsent ist und wie ALBATROS permanent nach Perfektion strebt“, sagt Julia Krämer-Gümüs, Geschäftsführerin von ISM.

Als Formel 1 Talentschmiede brachte Scuderia Toro Rosso bereits einige hervorragende Motorsport-Stars, wie Sebastian Vettel oder Max Verstappen, hervor. Und auch ALBATROS kreiert echte Star-Produkte in der Branche und erhielt in diesem Jahr bereits zwei Designpreise für neu auf dem Markt etablierte Sicherheitsschuhe.

Die erste Scuderia Toro Rosso by ALBATROS Kollektion umfasst sportlich-funktionelle Workwear. Für alle, die ihre Begeisterung für Motorsport auf der Arbeit und in der Freizeit zeigen wollen, hat ALBATROS das passende Outfit. Die Bandbreite reicht von einer stylischen Funktionsjacke über eine Softshellweste bis hin zur praktischen Bundhose. Des Weiteren bietet die Scuderia Toro Rosso Kollektion weitere trendige Workwear-Stücke, wie ein RACING-T-Shirt und eine Sweatjacke. Passgenaue Schnitte und durchdachte Details schaffen das typische Rennsport-Design. Ein dunkles Blau in Kombination mit Rot und Royal präsentieren unverkennbar die Farbpalette von Scuderia Toro Rosso.

Die motorsportgeprägte Workwear Linie wird unter dem Label Scuderia Toro Rosso by ALBATROS ab Juli 2019 im gut sortierten Fachhandel erhältlich sein. Im November kommen die passenden, sportiven Sicherheitsschuhe auf den Markt.



Über ISM Heinrich Krämer GmbH & Co. KG:

Mit seiner fast 90-jährigen Firmengeschichte ist das familiengeführte Unternehmen ISM Heinrich Krämer GmbH & Co. KG heute einer der international führenden Hersteller von Sicherheitsschuhen, Workwear und Outdoorfashion. Hier bietet ein Vollsortiment an Arbeits- und Freizeitbekleidung, eine perfekt abgestimmte weltweite Lieferkette und kundenorientierten Service: Vom westfälischen Lippstadt aus werden die Marken ALBATROS®, FOOTGUARD® und PUMA SAFETY® weltweit vertrieben. Um diesen reibungslosen Ablauf zu gewährleisten, arbeitet ein inzwischen 85-köpfiges Team Hand-in-Hand. Mit gebündelter Markt- und Markenkompetenz generiert ISM in dritter Generation bis heute nachhaltig weiteres Wachstum.

www.ism-europa.de

Pressekontakt:

Yvonne Beck

y.beck@ism-europa.de

Fon: +49 (0)29 41 / 76 06 30